

LA PRESSE ET LES MÉDIAS À L'ÉCOLE



LE CHIFFRE CLÉ

4,7 millions

C'est le nombre d'élèves qui a participé à la Semaine de la presse et des médias dans l'école en 2024, selon le CLEMI.



L'ACTUALITÉ

Organisée par le CLEMI, la Semaine de la presse et des médias dans l'École est devenue en 35 ans le rendez-vous incontournable de tous les acteurs de l'éducation aux médias et à l'information.

[En savoir plus](#)



L'OUTIL

Écoutez notre webinaire sur "L'éducation à la consommation : un enjeu majeur pour les juniors" avec la rédactrice en chef du magazine 60 millions Junior.



[Écouter le Webinaire](#)

[Calculez votre budget](#)
[Calculez vos mensualités de remboursement de prêt étudiant](#)

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} car vous vous êtes abonné à la lettre d'information du site de l'Institut national de la consommation ([mentions légales](#)). Vous pouvez mettre fin à ces envois en cliquant sur le lien de désinscription situé au bas de ce mail. Vous pouvez exercer vos droits d'accès, de rectification, de limitation, de portabilité, d'opposition ou d'effacement de vos données en nous écrivant à l'adresse dpo@inc60.fr.

A tout moment, vous pouvez introduire une réclamation auprès de la Cnil.

[Se désinscrire](#)

© 2024 - Institut national de la consommation